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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO- 
 ENTE 

- Estado da Bahia — 
GABINETE DA VEREADORA MÁRCIA GORETTI 

Exma. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo A fonso/BA 

INDICAÇÃO N° 077/2025. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma 

regimental, INDICAR ao Excelentíssimo Senhor Jertnime Rodrigues, Governador do 

Estado da Bailia, a construção de um auditório para o Colégio Canina Barbosa de Deus, 

localizado no municlpio de Paulo Afonso/BA. 

O referido colégio, desempenha um papel fundamental na educação e no 

desenvolvimento dos jovens de nossa cidade, carece de um auditório adequado para a 

realização de eventos pedagógicos, culturais e institucionais. A construção desse espaço 

proporcionaria melhores condições para atividades extracurriculares, reuniões e 

apresentações, fortalecendo ainda mais o ensino e a formação dos alunos. 

Dessa forma, solicitamos a especial atenção de Vossa Excelência para essa 

demanda, que beneficiará diretamente a comunidade escolar e toda a população. Certa de sua 

sensibilidade e compromisso com a educação, aguardamos uma resposta positiva e nos 

colocamos à disposição para maiores esclarecimentos. 

Sala das Sessões, em 03 de abril de 2025. 

Márcia Goretti Delgado Rodrigues Brandão 
-Vereaclora— JTO 	iLECEIME;g0  PRot:10  
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULCIAECthISCI"'&rim 

- Estado da Bahia - 
GABINETE DAVEREADORA MaCabOREIfil 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso/BA 

INDICAÇÃO N°7 12025. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma 

regimental, INDICAR ao Excelentíssimo Senhor Jertnime Rodrigues, Governador do 

Estado da Balda, a necessidade urgente da requalificação e cobertura da quadra esportiva do 

Colégio Estadual Canina Barbosa de Deus, localizado no municiai° de Paulo Afonso/BA. 

A estrutura atual da quadra encontra-se em condições Inadequadas para a 

prática espodiva e eventos escolares, prejudicando diretamente o desenvolvimento dos 

estudantes e a realização de atividades extracurriculares essenciais para a educação e o bem-

estar da comunidade escolar. A requalificação e cobertura desse espaço proporcionarão mais 

conforto e segurança aos alunos, incentivando a prática esportiva e conhibuindo para a 

formação cidadã da juventude pauloafonsIna. 

Diante da importânda desse pleito, conto com o apoio do Governo do Estado 

para viabilizar essa melhoria tão necessária para a educação e qualidade de vida dos 

estudantes de Colégio Canina Barbosa de Deus. 

Sala das Sessões, em 03 de abril de 2025. 

"kroLe Ppit.  
Márcia Gdretti Delgado Rodrigues Brandão 

-Vereadora — 
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